

Condena Cuba en el Parlamento alemán impactos del bloqueo



Homero Acosta en Alemania

La Habana, 3 dic (RHC) Homero Acosta Álvarez, secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular, expuso los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra Cuba, durante una audiencia del Parlamento Federal de Alemania.

En el intercambio convocado por la Bancada de Izquierda, el representante cubano condenó esa política ilegal y agradeció la solidaridad con Cuba, explicó en su cuenta de X.

Durante su estancia en la nación europea, Acosta Álvarez se reunió con Annette Walter, directora para América Latina y el Caribe del Ministerio de Asuntos Exteriores se Alemania.

En el encuentro analizaron temas de la agenda bilateral y las vías para fortalecer las relaciones entre ambos países.

Como parte de su agenda el parlamentario dialogó con cubanos residentes en Alemania a quienes informó sobre la realidad cubana y actividad legislativa.

Los presentes reafirmaron su compromiso con el proceso revolucionario. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371190-condena-cuba-en-el-parlamento-aleman-impactos-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba